

春の講演会のご案内

『さぶと身体を健康に』
ご参加
ください

- 日時:4月13日(日)午後1時より
- 会場:小諸市大久保の「安藤百福記念自然体験活動指導者養成センター」

佐久保健所長をお招きし、講演会を開催します。皆様お説明合わせてお出かけください。
※参加希望の方はお電話ください。

浅間の旋風

かぜ

元気!やる気!!よしあき!!!

発行責任者: 山岸喜昭
〒384-0025 長野県小諸市相生町1-3-7 TEL0267-24-2310 FAX0267-24-2320
http://asama-kaze.com E-mail voice@asama-kaze.com



県政報告会開催される



お知らせ

来年度は、農林業の振興、農山村の活性化、森林整備などについて調査、審査する農政林務委員会に所属することになりました。よろしくお願い申し上げます。

※詳細は、県議会ホームページをご覧いただけます。

世界水準の山岳高原観光づくりについて

[山岸]世界最高水準の山岳観光地とは、どのような観光地であり、その取り組みは?

[観光部長]例えば、スイスのツェルマットは、マッターホルンの麓にあり人口5千7百人ですが、環境配慮型としてガソリン車の乗り入れを禁止、電気自動車のみの走行が可能。ツェルマット観光局と住民主体の共同組織が中心となり、包括的な地域開発戦略を策定。ターゲットを明確に絞ったプロモーションを展開している。「豪華」よりも「上質」を目指し、来訪者の期待を上回るサービスの提供のため努力を継続している。

[山岸]世界水準の山岳高原観光地を目指すためには、自然環境の保全、整備が重要。自然環境の整備に対する考え方は?

[知事]議員よりご紹介の浅間山麓地域の取り組みは、環境省が首領を取り、国、県、市町村、観光団体、NPOなどの地域合意のもと、協働で管理しようとするモデル的な事例で、素晴らしい取り組み。来年度「山岳環境連絡会」において、浅間山麓地域の事例を参考に、取り組みについて検討していく。

※詳細は、県議会ホームページをご覧いただけます。

森林(もり)の里親制度について

[山岸]「信州山の日」制定を期に、森林(もり)の里親促進事業の発展は森林資源の整備につながり、地域交流促進にも効果があると考える。事業10年間の実績と今後の取り組みは?

[林務部長]これまでに95件の契約が成立、2億8千4百万円余の支援を受け、約2千5百ヘクタールの整備が実施された。平成24年度には県内で約8千5百人の里親と地域の皆様との交流が行われている。スタート当初は、企業支援金やボランティア等による整備が主な活動でしたが、10年が経過し、企業の新人研修、福利厚生事業、間伐材の有効利用など活動の幅が広がってきました。

■浅間山麓高地トレーニング構想実現へ協力

[山岸]市町村が連携し進めている「浅間山麓高地トレーニング構想」の実現のためには?

[教育長]東京オリンピック・パラリンピックに向けた浅間山麓高地トレーニング構想は、トップアスリートの育成のみならず、県内スポーツ振興、地域活性化に加え、地域住民の健康増進面からも意義ある取組と認識。関係市町の連携も承知している。引き続き国や組織委員会等からの情報収集に努め、本構想の実現に向け努力してまいりたい。

■2月定例会議会報告

抜粋

首都圏から約2時間の移動距離

高地トレーニングにおいて、より効果が望める標高2000m級に位置

救急医療体制がある
小諸厚生総合病院まで自動車で30分。佐久総合病院までドクターヘリで往復15分

トレーニングのバックアップ体制の構築。
(一財)浅間山麓スポーツ医学研究室との連携

二月十四、十五日の大雪にいち早く要請を提出。

一月十四、十五日の大雪により、被害に遭われた皆様に心よりお見舞いを申し上げます。

所属する改革・新風では、すぐに知事に大雪被害対策に関する緊急要請書を提出しました。2月の補正予算で、大雪による農業被害への対応として、2億1,781万1千円が決定。来年度も引き続き予算付けされるよう要望しております。

小諸市でも三月十四日現在、パイプハウス倒壊924棟など、農業関係被害額は11億円になります。一日も早い復旧に向けて、全力で取り組んでまいります。



総務企画警察委員会

高齢者が被害者となる特殊サギが後を絶ちません。街頭活動の強化、巡回連絡等を通じ、被害防止に積極的な情報発信を行うこと。また、増加する児童虐待や女性被害者への的確に対応するため、女性警察官の採用・登用の拡大を要望。

「ちょっと待つて！お金求める
電話が来たら、必ず誰かに相談を！」

だまされないで
特殊詐欺